



COMUNICADO OFICIAL

Nos encontramos viviendo una situación excepcional debido a la pandemia provocada por el Covid-19, la cual, nos ha obligado a cambiar todos nuestros hábitos, así como a proponer nuevos planes personales y colectivos.

Lo primero que queremos hacer desde la directiva de la Escuela Municipal de Fútbol de Villamalea es mostrar todo nuestro apoyo a todos aquellos que están sufriendo directa o indirectamente las consecuencias de esta pandemia. Queremos hacer llegar con estas líneas, nuestros pésame a todas las familias que han perdido algún ser querido en estas semanas. Además, queremos aprovechar también, para reconocer la excepcional labor que están haciendo tanto sanitarios, fuerzas de seguridad del estado, transportistas, trabajadores/as de supermercado y del sector primario, así como a nuestros vecinos/as del pueblo, que con todas las labores de ayuda en los diferentes ámbitos, están haciendo más fácil y llevadera la vida a los demás. ¡GRACIAS A TOD@S!

El pasado 14 de marzo, comenzamos a vivir una situación sin precedentes en nuestro país, lo que nos obligó a confinarnos en nuestras casas, paralizando cualquier tipo de actividad, y con ello, la actividad deportiva de nuestra escuela.

Tras el paso de las semanas, seguimos en un contexto de incertidumbre con respecto al futuro a corto plazo. Por ello, y tras la reunión que hemos mantenido vía telemática toda la junta directiva de esta escuela en el día de hoy, hemos adoptado las siguientes medidas:

- Terminar la temporada 2019-2020, la cual finalizaba normalmente con la participación en algunos torneos en junio.
- Dar la posibilidad a los padres que así lo deseen, la devolución de la parte correspondiente a los meses que no se ha entrenado ni competido (marzo, abril y mayo), o en su caso, los que lo prefieran, descontarlo del pago del año que viene.
- Al respecto del punto anterior, se ha pensado que, puesto que la cuota de este año han sido 165€ ya que ha sido un año excepcional debido a la compra de la ropa, la cual ha supuesto un gasto extra (110€ por niño/a). De los 55€ restantes (puesto que la ropa se la queda cada niño/a para ellos), devolvemos o quitamos de la cuota del año siguiente 30€, como así lo prefieran.
- Si se opta por la devolución, ponerse en contacto con algún miembro de la directiva. En caso contrario, daremos por hecho que se opta por descontarlo del año siguiente, y lo anotaremos para así tenerlo en cuenta.



- Para el próximo año, tendremos en cuenta todo lo acontecido por esta situación así como el esfuerzo que todos los padres han hecho este año para el pago de la ropa, bajando la cuota anual.
- Os damos las gracias por la comprensión en la demora de la decisión adoptada, pero queríamos estar seguros de tomar la mejor resolución posible ante esta situación.

Seguimos atentos a todas las informaciones que se ofrecen desde el Ayuntamiento de Villamalea, Sanidad y del Gobierno Central, con el fin de saber el momento en el que se autoriza a volver a la actividad de nuestro colectivo. Hasta entonces, y por seguridad, responsabilidad y prudencia, no se reanudará ningún tipo de acción deportiva.

Aprovechamos también para mandar todo nuestro apoyo a los chicos/as de la escuela, desde los jugadores, hasta los entrenadores y los padres/as, que lo estáis haciendo genial, y conseguiremos vencer todos juntos.

Por último, desde la dirección de la Escuela Municipal de Fútbol de Villamalea, queremos transmitir ánimo y fuerza a todos nuestros vecinos, así como a toda la población española. ¡JUNTOS PODEMOS!

LA DIRECTIVA DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL DE VILLAMALEA

UN SALUDO.